

EXMINISTRO DE EDUCACIÓN:

José Pablo Arellano, incorporado como miembro de número de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales

En una sesión pública solemne realizada ayer, el exministro de Educación José Pablo Arellano fue incorporado como miembro de número de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del Instituto de Chile.

Tras las palabras de apertura del presidente de la academia, Jaime Antúnez Aldunate, el discurso de incorporación de Arellano se tituló "Chile, reflexiones sobre un desarrollo posible". El nuevo integrante fue recibido por el también académico de número y exministro José Joaquín Brunner.

Arellano ocupará el sillón número 32, sucediendo al destacado intelectual y diplomático Óscar Godoy, fallecido el año pasado.

Ingeniero comercial de la Universidad Católica de Chile, Arellano es máster y doctor en Economía por la Universidad de Harvard.

Se ha desempeñado como profesor titular de las universidades Católica y de Chile.

Fue ministro de Educación durante el gobierno de Eduardo Frei Ruiz-Tagle (1996-2000). Además, fue director de Presupuestos (1990-1996) y

presidente ejecutivo de Codelco (2006-2010).

Entre otros cargos, ha sido consultor de la ONU, del BID, del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional. También fue presidente del Consejo de Rectores. Asimismo, ha sido director de diversas empresas y actualmente es investigador sénior de Cieplan.

Es autor de diversos libros y publicaciones, entre los que destaca "Veinte años de Políticas Sociales. Chile 1990-2009. Equidad con crecimiento sostenible".



José Pablo Arellano recibió la medalla y diploma, insignias de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales.